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改改进进会会风风措措施施首首次次写写进进会会议议指指南南
明确要求人大代表提高审议发言水平，不作泛泛汇报工作或与会议议题无关发言

本报菏泽2月2日讯(记者
张建丽) 3日下午，菏泽市十八
届人大四次会议将召开预备会
议。据了解，今年菏泽两会将继
续秉承节俭办会原则，并首次将
改进会风勤俭办会的具体措施
写进会议指南。其中明确要求代
表提高审议发言水平，紧扣会议
议题进行，不作泛泛汇报工作或

与会议议题无关的发言。
改进会风勤俭办会的具体

措施包括，严格控制会议经费支
出，努力做到实际支出低于预
算，继续简化会场布置，全体会
议、主席团会议、代表团会议等
各种会议，一律不摆放花草。

其中还涉及提高审议发言
水平，倡导代表在代表团会议上

发言要紧扣会议议题进行，不作
泛泛汇报工作或与会议议题无
关的发言。

具体措施还包括，严格会议
用车、通行约束，严格控制会议
用车数量及证件发放。代表参加
全体会议统一乘坐大巴车。改进
道路交通管理措施，不封道、不
留路线，最大限度减少对社会交

通和群众出行的影响。
代表团驻地不搞迎送仪式，

不张贴悬挂标语横幅、不铺设迎
宾地毯、不献花，不开放卡拉OK、
棋牌室等娱乐设施；代表入住房
间不摆放鲜花、水果；严格控制伙
食标准，坚持代表、工作人员集体
吃自助餐，不安排高档菜肴，不摆
放烟酒；严格控制会议工作人员

数量，减少安排住会工作人员。
会议不接受各单位、部门、

团体向代表赠送的图书、参考资
料和礼品；禁止会议期间在主会
场和驻地进行产品广告性宣传。
不组织与会议无关的活动。未经
市委和会议秘书处批准，会议期
间不组织代表视察、参观或参加
其他与会议议程无关的活动。

1月31日，2015款
三菱新翼神在菏泽聚
兴荣耀上市。

翼神搭载高效节
能 的 原 装 进 口 全 铝
MIVEC 4B1系列发动
机，112KW最大功率，
197N.m最大扭矩，实现
了领先同级的澎湃动
力，同时配备6速运动
模式CVT无级变速器，
使转速过程中动力衔
接更平顺自然，带来最
畅快的驾驶乐趣。极具
操控性的EVO底盘，追
加底盘扰流件，并增加
了能源再生系统，急速甩开对燃油的担忧。

新翼神延续三菱LANCER家族标志性
的鲨鱼仿生学设计，霸气鲨鱼嘴牵连造型，
充满张力的流线型车身，刀锋式前雾灯，灵

动银色高质感运动
铝圈，全方位体现
出新翼神年轻运
动，引领时尚，充满
激情的独特个性，
成为永不落后的动
感时尚先锋。酷黑
内饰搭配黑色钢琴
烤漆，尽显高质感
的运动风格，炫酷
炮筒式跑车仪表，
畅想速度与激情的
感官刺激。

作为东南三菱
的全球战略明星车
型，新翼神不负重

望，秉持“我就是我”的信条，以全面革新
的姿态，完成对自我的超越，完美诠释了

“为霸气而生”的精神，以驾驭改变之势，越
级而立。 (晓璐)

2015款三菱新翼神菏泽荣耀上市

1月31日，东风雪铁龙旗下首款小
型SUV车型C3-XR菏泽区域的上市
发布会在菏泽新苏天美购物中心成功
举办。现场座无虚席，现场订车十余
台，由此可见东风雪铁龙C3-XR此款
车受到了广大车友的偏爱与关注。

据了解，C3-XR的外观，雪铁龙
设计师们运用ARTECH设计理念，用
简约的造型勾勒动感，用精致的细节
打造极致体验：2655mm超长轴距与
车身长形成最佳的黄金分割比例；晶
钻星辉前大灯与晶翼LED日行灯，弧
光掠影行李架，1 . 3㎡的沐光全景天幕，16寸
流光旋动轮毂以及晶炫回旋式尾灯等独具
一格的设计元素，造就了其极具质感与美感
的炫酷外形。

C3-XR所配置的Grip Control智能多
路况适应系统，一键切换沙地、雪地、泥地、
ESC关闭、公路5种路况模式，让你见未见

之精彩；Citroen Connect车载互联系统，集

智能导航服务、远程车辆诊断等五大功能于
一体，让你发现别样精彩；而DCS动态舒适
底盘系统和ESC车身电子稳定控制系统，则
让你旅途舒适无忧，驭更加从容。

C3-XR现已到店，预售价格10 . 88万
元起，菏泽东关同源店可接受新车预定，
欢迎爱车懂车的您到店赏车试驾并有大
礼等你拿。 (张虹)

东风雪铁龙C3-XR 精彩驾临
菏泽上市发布会成功举行

对即将召开的“两会”，您有啥建议、意见或者期待？对菏泽未来
的发展有什么想法？最关心的话题是什么？有哪些困难希望得到解
决？有什么话想对人大代表和政协委员说？

即日起，本报将继续开通“捎话上两会”栏目。听取您的意见、建
议和愿望，从中选择具有代表性和建设性的建议，转交到代表、委员
们手中，向即将召开的市“两会”提交。针对读者、网友集中关注的问
题，我们将采访代表、委员和相关方面负责人，通过报道回应你的关
切。

本报“捎话上两会”栏目参与方式：

即日起，您可将自己的看法

及建议，发新浪微博或腾讯微博@

今日菏泽；关注今日菏泽微信公

众平：q lw b h z，发送微信即可；也

可以拨打电话6330000提出您的

建议。

“医疗绝不是纯商业行为”
参加省两会回菏的钟国栋表示：感受深、责任重、很振奋

本报记者 景佳 李贺

作为菏泽市医药卫生
界的一名省政协委员，菏
泽博爱医院院长钟国栋在
出席了省政协十一届三次
会议后归来。2日下午，又
加紧赶奔参加政协菏泽市
第1 4届四次会议驻地报
到。谈及刚刚闭幕的省“两
会”，他表示很振奋。

“郭省长亲自参加医
药卫生组委员学习、讨论
政府工作报告，认真听取
委员发言并参加讨论，说
明山东省委、省政府对卫
生工作的肯定和支持。我
们广大医务工作者欢欣鼓
舞。”钟国栋回忆说。

钟国栋说，目前，医疗资
源配置需要进一步优化。区
域卫生规划在实施过程中存
在着权威性与约束性不足等
问题。

“近年来，党中央和历届
省委省政府大力支持帮扶菏
泽发展。随着菏泽被纳入‘中
原经济区’和‘两区一圈一
带’战略深入实施，菏泽经济
社会发展进入了快车道。但

是由于底子太薄，菏泽卫生
发展还很吃力，当地满足不
了群众就医需求，很多患者
到济宁、济南就医。”

他建议省政府协调推进，
系统整合，促进均衡发展。盼
望省立医院像帮扶东营一样
帮扶菏泽市立医院，盼望齐鲁
医院像进入青岛一样进驻菏
泽，形成一个有序竞争、快速
发展的医疗卫生局面。

建议协调推进区域医疗发展

支持菏泽建设省级区域医疗中心

钟国栋说，医疗绝不是纯
商业行为，更多的是公益性。

他说，创立菏泽博爱医
院前，他在菏泽市立医院工
作多年，得益于那些严谨求
精博爱奉献的前辈老师教诲
和精心培养，他填补了医院
很多项空白，创建了菏泽地
区医院手部创伤治疗中心。

在菏泽博爱医院，他和他带
领的团队完成了世界第六例
断耳再植和山东省首例双前
臂离断再植等手术，先后安
置大学毕业生和下岗职工近
300人，连续11年捐资助学，
连续4年设置年20万的慈善
救助金以让前来就医的困难
群众病有所医。

医疗绝不是纯商业行为

更多的是公益性

“这些年来感到制约民
营医院发展的最大瓶颈是利
于人才向公立医院流动的政
策(如养老双轨制)很难突
破；利于民营医院发展的政
策，如医师多点执业等落实
难之又难。好在是自2009年
新医改以来，民营医院发展
环境逐年改善。”钟国栋说，
真真切切体会到了国家深化
改革是多么的不容易！

今年1月19日国务院常

务会议通过的《全国医疗卫
生服务体系规划纲要(2015-
2020年)》，明确规定每千人
口公立医院床位数不超过
3 . 3张，社会办医疗机构不
低于1 . 5张。他说，这也让民
营医院看到了希望，“政府大
力支持社会办医的政策已出
台，关键在于冲破利益的藩
篱，切实做好规划，制定好实
施措施，注意构建和完善防
止利益冲突的体制机制。”

建议大力支持社会办医

大力推进医师多点执业

荆银河：我是地道菏泽人，
现在上海工作，做连锁酒店很多
年，前段时间回家看到家乡行业
凌乱不堪，特别是单体小旅馆行
业。如果遇到菏泽老家有什么大
的会议如牡丹花会、林交会等等

会给客人留下不好的印象，也会
影响去菏泽发展的投资商。

出彩人生：希望齐鲁工业大
学菏泽校区早日开工建设。

词娃娃：丹阳路桥东半段已
快修好，整体啥时能竣工？

小纸条选登：

2日下午，政协委员陆续来到驻地宾馆报到。 本报记者 邓兴宇 摄
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